

Publication Facebook

Dans Pierre-De Saurel on s'active vers l'école!

Oui, s'activer pour l'école est excellent pour la santé, mais que dire de l'animation que ça crée dans le quartier! Toute cette jeunesse qui prend d'assaut les rues, ça te dynamise le voisinage!

Lors de son trajet, l'enfant apprend à découvrir son secteur, reconnaît ses voisins, peut se faire de nouveaux amis. Un bon moyen de se réapproprier son quartier et d'y éprouver un grand sentiment d'appartenance. Ça favorise également des communautés sécuritaires où les gens se connaissent et se reconnaissent, voire même une communauté d'entraide.

Pour faciliter la chose, on peut faire le trajet quelques fois avec son enfant et lui donner des points de repère. Vous habitez trop loin de l'école? Il y a toujours une alternative : stationnez la voiture ou déposez les enfants à une distance de marche acceptable (15 minutes) et sécuritaire.